

Abschluss des Spieljahres 2019/2020

Das wegen Corona unterbrochene Spieljahr 2019/2020 wird nun beendet, da keine Hoffnung mehr besteht, die noch ausstehenden Spiele nachholen zu können.

Damit gibt es dieses Jahr auch keine Stadtmeister, so wie es in vielen anderen Ligen ebenfalls keine Meister gibt.

Die angefangenen Pokalrunden wollen wir, sofern es möglich ist, vor Beginn der nächsten Meisterschaften noch zu Ende spielen. Bei den Damen wurde der Pokal ja bereits im März 2020 ausgespielt. Hiermit nochmals herzliche Glückwünsche an die Damen des SV Preußen Beeskow, die den Stadtpokal 2020 gewinnen konnten. Sorry für die zunächst falsche Information, hier hatte sich der Fehlerteufel eingeschlichen.

Trotz Anpassung der Corona-Regeln beim Indoor-Kontaktsport im Land Brandenburg (SARS-CoV-2-UmgV) können wir mit unserer neuen Saison 2020/2021 noch nicht starten, da es die neue Verhaltensrichtlinie des Sport- und Schulverwaltungsamtes Frankfurt (Oder) nicht zulässt.

Sobald es neue Regelungen oder Informationen gibt, erfahrt ihr es hier.